



enda dominicana

Sexta edición Newsletter Enda Dominicana



## Lo que hemos hecho desde Noviembre 2022 hasta Marzo 2023

POR ENDA DOMINICANA

Nuestro primer boletín de este año 2023 reúne noticias de todas las actividades realizadas en campo desde Noviembre del 2022 hasta la fecha en que se redacta este mensaje en Marzo 2023.

Las actividades de oficina protagonistas en este período fueron algunas visitas de organizaciones socias, auditorias financieras, cierre de año, vacaciones colectivas y la preparación del Encuentro de Socios del Proyecto Comunidades Caribeñas Resilientes (CCR). Sin embargo, las actividades en el terreno se mantuvieron presentes y aquí te compartimos algunas de ellas.

## Actividades destacadas

---

REUNION INAIPI - CAFE LA TORMENTA

---

ENCUENTRO ANUAL DE SOCIOS PROYECTO CCR

---

NUEVO LOCAL MUJERES DANDO PASOS - ACAP

---

MENSAJE DIRECTOR EJECUTIVO



### Avances del grupo de la Asociación de Mujeres Dando Pasos



Como parte de las capacitaciones a las mujeres de Juan Santiago, el 2 de noviembre se realizó una **visita de intercambio a la Asociación de Mujeres Productoras de Chocolate de la Cuenca de Altamira, Chocal**. En esa visita las mujeres de Chocal compartieron su experiencia con las mujeres de Juan Santiago, quienes pudieron identificar situaciones similares que les está sucediendo ahora, y que ya han superado las mujeres de Chocal.



En otro orden, fue habilitado un **nuevo local para el procesamiento del café La Cañita**. Ahora las mujeres pueden operar en mejores condiciones de espacio, seguridad y comodidad.

# Proyecto Comunidades Caribeñas Resilientes (CCR)



Después de un largo proceso de elaboración, el pasado mes de enero se finalizó el "**Estudio de línea base del Proyecto CCR**", un análisis de la situación socioeconómica, ecológica y del contexto de vulnerabilidad frente a las amenazas del cambio climático de los municipios de Hondo Valle, Juan Santiago, El Cercado y Vallejuelo. Este documento constituye una recopilación de datos, consideraciones, análisis y consultas a comunitarios realizadas por ENDA Dominicana, Oro Verde y Welthungerhilfe (Agroacción Alemana) conjuntamente con los actores relevantes de estas comunidades. Este análisis se hace con el propósito de determinar los lugares de intervención más importantes y escoger las medidas de Adaptación basada en Ecosistemas (**AbE**) adecuadas y factibles frente a las vulnerabilidades identificadas.

La semana del 20 al 25 de Marzo de este año 2023 se realizó el **segundo Encuentro Anual de Socios del Proyecto CCR**. Este año Enda Dominicana junto con Welthungerhilfe fueron anfitrionas locales de tan importante evento. Este encuentro se realiza con la finalidad de compartir los avances que cada organización ha logrado en su territorio. Adicional a esto, a nivel técnico se tratan temas de gran valor para el proyecto en conferencias.

En la agenda de los seis días del encuentro hubo dos días dedicados a una visita a la zona del proyecto en el campo. En este caso, siendo Enda Dominicana anfitriona local del evento, la visita de campo se realizó en las comunidades de Juan Santiago, Vallejuelo y El Cercado.



## ASAMBLEA GENERAL ENDA DOMINICANA

El pasado 17 de Febrero se celebró la octava Asamblea General, organismo de máxima autoridad institucional, un evento realizado no solo para dar cumplimiento a la Ley 122-05 y su reglamento 40-08, sino también una excelente oportunidad de reunir todos los involucrados en las labores de trabajo de la institución. Asistieron 32 miembros activos y en la misma se ha actualizado la Junta Directiva compuesta por cinco miembros, tres de ellos mujeres y dos hombres, responsables legales de la conducción de la institución a futuro de corto y mediano plazo.



## REUNION CAFI LA TORMENTA CON INAIPI

El pasado 17 de enero se llevó a cabo reunión entre Enda Dominicana y el INAIPI. Una representación del equipo de coordinadoras del CAFI La Tormenta y el equipo Técnico y Financiero del área de Co-gestión del INAIPI estuvieron tratando temas importantes para el buen desarrollo del centro. Como de costumbre, los puntos tratados en la reunión tuvieron un fiel seguimiento y respuesta satisfactoria de parte del INAIPI.

## De nuestra opinión

Un mensaje del Director Ejecutivo  
Mamerto Valerio

[www.endadom.org.do](http://www.endadom.org.do)



En estos días de escasez de agua y de aumento de incendios forestales, nos preocupamos por incrementar la capacitación de los comunitarios y el seguimiento de control y régimen de consecuencia por parte de las autoridades.